

Division Brabant Wallon

KC Tubize - Ry Ternel

Hommage à Robert Mertens

Cher Robert, cher Président Fondateur du Kiwanis Club Tubize - Ry Ternel.

Encore une Robert ! Encore une sortie hors club.

Décidément, tu ne peux t'arrêter !

Mais pour celle-ci, tu as décidé de rejoindre nos amis Jacques Arnould, Jacques Marchesini et Alain Catry.

Et je suis certain qu'à cette heure, vous êtes déjà en train de créer un nouveau club !

Tes absences de ces dernières semaines n'étaient que physiques. Je peux t'assurer que tu étais toujours à nos côtés.

Pas une réunion sans penser à toi, pas une réunion sans parler de toi. Tu étais, Robert, notre moteur.

Aujourd'hui, c'est un homme bon, droit, humble, humain mais aussi de caractère que nous perdons tous : ta chère Carla, tes enfants, tes petits-enfants, ta famille et, bien entendu, tous tes amis.

Tes longues années de service club, d'abord au Fifty-One de Tubize (décembre 1989 – février 2004) puis au sein du Kiwanis Club de Tubize que tu as fondé en mai 2004, laisseront de beaux souvenirs, ceux d'un homme qui se vouait à des causes humanitaires.

« Fais pour autrui ce que tu voudrais qu'il fasse pour toi ». Cette règle d'or, tu ne l'as jamais oubliée, mais surtout, tu l'as respectée et mise en application dans ta vie de tous les jours.

Tes 100% de présences aux réunions et tes nombreuses sorties hors club nous impressionnaient.

Elles en disent long sur ton implication mais également sur celle de Carla qui te suivait dans les bons et « mauvais » coups que tu lui proposais.

Nous ne connaissons qu'un homme qui, en un week-end, pouvait s'enfiler trois repas raclette...

Merci, Robert, pour tout ce que tu as apporté autour de toi.

Prônant les mêmes valeurs que toi, Carla restera des nôtres, dans le respect de ton souvenir.

Et c'est la grande famille kiwanienne qui t'offre ce dernier coup de cloche.

Olivier Duquenne, président du club